

REFERENCES (par oomark) Consommation

21-11-2012

Références (par oomark) n° 1401 Abonnez
vos amis et relations en cliquant ici

Rédigé jeudi 22 novembre 2012 - 08:00

Diagonales,

par
Jean-Jacques Salomon

Les deux génies

L'Ecole polytechnique de Montréal (EPM) est l'une des plus prestigieuses écoles d'ingénieurs canadiennes. Jusqu'à la fin du siècle dernier, sa devise étai...(suite)

Topo : "Argent : valeur relative"

Cas n°1- Le téléphone portable :

- Vous désirez changer de téléphone portable
- Le modèle que vous avez repéré est disponible dans deux boutiques
- Dans l'une, à 500 m de chez vous, au prix de 240 €
- Dans l'autre, à 15 km, pour 200 €
- Economie d'environ 30 € dans le second cas : 40 € moins l'essence et les frais
- Sans hésiter, vous choisissez la deuxième solution

Pour les sociologues : après le consommateur malin, viendra le consommateur responsable

Cas n°2 - L'automobile :

- Vous avez décidé de changer de voiture
- Deux garages proposent le véhicule de vos rêves
- L'un, à côté de chez vous, au prix de 14 040 €
- L'autre, à 15 km, pour 14 000 €
- Différence insuffisante pour justifier un déplacement : vous retenez le premier garage

En négligeant les petites économies, les entreprises deviennent déficitaires

"On se souvient de la qualité bien plus que du prix." Guccio Gucci

Quand on aime, on ne compte pas : « 214 ». C'est le nombre des impôts et taxes en vigueur sur le territoire français. Mais combien concernent les entreprises ?

Réponse
avec

Culture RH : « Démission ». Un salarié démissionnaire peut-il revenir sur sa lettre de démission ?
Réponse avec

Culture
COM
: « Shockvertising ». La pratique est ancienne, le mot est récent. Mais en quoi consiste ce dispositif publicitaire ?
Réponse
avec

Curiosités
: « Karl Marx, Friedrich Engels, Karl Liebknecht, Ferdinand Lassalle, August Bebel, Tommaso Campanella, Jean Meslier, Gerrard Winstanley, Thomas More, Claude de Saint-Simon, Edouard Vaillant, Charles Fourier, Jean Jaurès, Pierre-Joseph Proudhon, Mikhaïl Bakounine, Nikolaï Tchernychevski, Piotr Lavrov, Nikolaï Mikhaïlovski, Gueorgui Plekhanov ». Ces personnalités ont à Moscou quelque chose en commun. Quoi ?
Réponse
avec

Quartier latin : « Dirac ». Cette commune du département de la Charente affiche le mathématicien et physicien Paul Dirac parmi les personnalités qui lui sont rattachées. Est-ce justifié ? Réponse

La photo du jour
: Catulle Mendès (1841-1909), inspiré par Victor Hugo, in Les hommes d'aujourd'hui, 1898. Lisieux, médiathèque.

Partager
sur
twitter